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Top 10 Einwohnerfragestunde

Herr Kubea fasst die Befragung der jugendlichen bezüglich eines geplanten Jugend-
clubs zusammen: eine gößere Ablehnung gibt es wohl nicht. Er merkt an, dass der 
Jugendclub beispielsweise in Koserow geschlossen werden soll. Dringender benötigt 
würde eine Multifunktionssportanlage oder eine Laufstrecke. Eine Schülerbefragung 
zur Einbindung von Jugendlichen und jungen Erwachsen in die Gemeindepolitik 
könnte über die Schülerzeitung oder über eine Veranstaltung in der Schule erfolgen.

Die Ausschussmitglieder einigen sich darauf die Gemeindevertretung darüber zu in-
formieren, dass ein Jugendclub im Ort nicht gewünscht ist. Deshalb soll eine Empfeh-
lung für die Entstehung einer Multifunktionsanlage gegeben werden. Diese Empfeh-
lung soll in die entsprechenden Ausschüsse verlegt werden.

Herr Brose befragt den Bürgermeister, wann die Einwohnerfragestunde zum Konzept 
des Kurplatzes stattgefunden hat. Daraufhin verliest Frau Voss das Sitzungsprotokoll, 
in dem die Gestaltung des Kurplatzes beschlossen wurde.


